

INVITATION

LE VENDREDI, 7 FÉVRIER 2014, À 18H30
À LA CASA FABIANA, 3, rue de Bonnevoie, L-1260 Luxembourg

La Ligue des Droits de l'Homme (ALOS-LDH)
organisera une table ronde sur le thème
« LES DROITS SOCIAUX AU LUXEMBOURG – UN FACTEUR
D'INTÉGRATION DE LA GRANDE RÉGION ? »

Avec

Jörg Gerkrath (professeur à l'Université de Luxembourg), Geneviève Grethen (présidente de la Ligue des Droits de l'Homme, section de Metz), Pierre Jullien (président de la Ligue de l'Enseignement, Moselle), Serge Kollwelter (président de l'Association Européenne pour la Défense des Droits de l'Homme, AEDH), Charles Roederer (président de la Fédération de la Moselle de la Ligue des Droits de l'Homme), Jean-Louis Schlessler (vice président d'ALOS-LDH), Michel Seelig (président du Cercle Jean Macé), Christian Simon-Lacroix (responsable Frontaliers de l'OGB-L), Serge Souchet (secrétaire général de l'Union Locale CGT de Thionville), Claude Weber (président d'ALOS-LDH)

INSCRIPTION (gratuite) souhaitée à l'adresse courriel de la Ligue : ldh@ldh.lu

Le débat sera suivi d'un REPAS (payant) à la Casa Fabiana.

RÉSERVATION souhaitée au plus tard pour le 6 février à l'adresse ldh@ldh.lu



VISITEZ L'EXPOSITION
« SOÑANDO SUEÑOS »
30 TABLEAUX
DE CARLOS PUENTE (ELPUENTEA)
CONSACRÉS AUX 30 ARTICLES DE LA
DÉCLARATION UNIVERSELLE DES
DROITS DE L'HOMME DE 1948,
à la Casa Fabiana (jusqu'au 27 février 2014)

(Ill. : Carlos Puente, Soñando sueños. N. 22 -
illustration de l'article 22 de la Déclaration
universelle des Droits de l'Homme)